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ASSEMBLÉE NATIONALE
9ème législature

Reunion : elevage
Question écrite n° 7257

Texte de la question

M Auguste Legros attire l'attention de M le ministre de l'agriculture et de la foret sur les problemes poses par
l'echeance de 1993 a la filiere porc de la Reunion notamment par les problemes d'absence de transparence du
marche et d'abattage clandestin a grande echelle. Il lui demande de lui indiquer les mesures qu'il envisage de
prendre pour faciliter une preparation concertee des interesses de la filiere porc Reunion a l'echeance de 1993.

Texte de la réponse

Reponse. - L'elevage porcin a la Reunion a fait l'objet d'un plan pluriannuel de developpement finance par des
credits de l'Office de developpement de l'economie agricole des departements d'outre-mer (ODEADOM). Ce
plan vise a aider l'amelioration des batiments d'elevage, les investissements de protection sanitaire, l'acquisition
d'animaux selectionnes et la gestion technique des elevages. Ce plan a permis de developper l'elevage porcin
reunionnais de facon exemplaire, tant au plan economique qu'au plan social et humain. Certains des adherents
de la cooperative de production porcine reunionnaise sont parvenus a des performances egales et parfois
superieures a des eleveurs de metropole. A cet egard, l'association reunionnaise interprofessionnelle du betail
et des viandes (ARIBEV) qui reunit les representants des producteurs, des transformateurs et des grossistes-
importateurs a contribue au developpement de cette production, couvrant aussi la totalite des besoins du
marche local en viandes fraiches et permettant l'installation de 270 nouveaux eleveurs et de cinquante jeunes
agriculteurs.
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